France Fintech absorbe Insurtech France

Créée en 2020, l'association Insurtech France rejoint France Fintech. Une intégration qui semble naturelle alors que France Fintech regroupait déjà quelques startups de l'assurance.

Temps de lecture : minute

30 avril 2024

C'est un rapprochement qui semble logique tant les deux secteurs sont proches et propices aux synergies. Ainsi, France Fintech, l'association qui défend les intérêts des entrepreneurs de la finance innovante, annonce l'intégration d'Insurtech France, structure créée en 2020 qui vise à fédérer les startups de l'assurance et tout l'écosystème qui gravite autour (fonds d'investissement, cabinets d'avocats et de conseil, assureurs, courtiers...). Cette dernière emmène avec elle plus de 200 membres.

Pour matérialiser l'arrivée d'Insurtech France dans les rangs de France Fintech, qui revendique plus de 350 membres, un collège Assurtech va être créé pour regrouper l'ensemble des compétences sectorielles du nouvel ensemble. Cette nouvelle entité sera rythmée par l'animation de groupes de réflexion, l'organisation de rencontres, la publication d'études et de livres blancs au service de la communauté des acteurs innovants de l'assurance. Ce collège sera supervisé par un comité de pilotage composé de plusieurs membres du bureau d'Insurtech France, comme Joël Bassani, co-fondateur et CEO de Care Foormi, Annabelle Delestre, fondatrice et CEO de Lidix, ou encore Éric Mignot, co-fondateur et président de +Simple. Ce dernier était déjà membre du bureau de France FinTech pour porter la voix de l'assurtech dans l'association.

«Il est plus que jamais utile d'unir nos forces»

Ce rapprochement intervient à un moment où la fintech et l'assurtech sont des secteurs en pleine consolidation. Non seulement la crise de financement qui frappe la tech amène inévitablement une recomposition de ces écosystèmes (le cas de Luko en est une bonne illustration), mais ces derniers arrivent aussi à maturité alors que de nouveaux défis se profilent à l'horizon. «Le secteur de l'assurance fait face à de multiples enjeux : impact de l'IA et des technologies du Web3, montée des risques, cyber et climatiques en particulier, évolutions de la réglementation et de la tarification, et nouvelles attentes des assurés», résume France Fintech, qui rassemblait déjà quelques assurtechs, en plus des fintechs et regtechs françaises ayant le potentiel de devenir des leaders européens ou mondiaux.

Dans ce contexte, l'intégration d'Insurtech France permettra au secteur de l'assurtech d'avoir une voix encore plus audible auprès des pouvoirs publics, du régulateur et de l'écosystème, aussi bien en France qu'à l'international. «Ce rapprochement constitue une opportunité pour l'ensemble des acteurs du secteur de l'assurance, et plus particulièrement de la finance innovante. Ensemble, nous serons plus puissants au service des entrepreneurs et de la place financière pour être en mesure de relever les défis nombreux auxquels nous faisons face», estime ainsi Kristen Charvin, déléguée générale de France FinTech. «Il est plus que jamais utile d'unir nos forces pour soutenir l'écosystème de l'insurtech à l'heure où l'industrie de l'assurance est confrontée aux grandes mutations de notre temps : sociétale, climatique, technologique, etc.», ajoute de son côté Éric Mignot, le patron de +Simple.



À lire aussi Qonto, Ledger et Younited Credit, trio de tête de l'écosystème fintech en France



La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

Article écrit par Maxence Fabrion